

Ausgezeichnet

„Eine Anerkennung ihres langjährigen und außergewöhnlichen Engagements für die Allgemeinheit“ erhielten **Horst Woppowa**, Vorsitzender von Kanu Schwaben Augsburg, und **Manfred Buhl** (FDP) aus Königsbrunn. Ihnen wurde von Staatssekretär **Johannes Hintersberger** das Bundesverdienstkreuz überreicht.



Woppowa (Foto) betreibt seit 1963 aktiv den Kanuslalom und den Wildwassersport bei Kanu Schwaben Augsburg, seit 1978 ist er Vorsitzender des Vereins, der sich als einer der erfolgreichsten der Kanuwelt entwickelte.

Der ehemalige Chef des Bildungs- und Begegnungszentrums der Stadt Augsburg, Manfred Buhl, engagiert sich seit Jahrzehnten im Landkreis Augsburg. Er war u.a. maßgeblich an der Gründung des Kulturvereins „Klik“ (Kultur lebt in Königsbrunn) beteiligt und wirkte als Vorsitzender des Ortsverbandes der Arbeiterwohlfahrt in Königsbrunn. Der Geehrte gehört dem Beirat und Vorstand der „VHS-Augsburg Land“ an, ist Vize des Beirates der Bürgerstiftung Augsburg-Land und Vorstandsmitglied im Heimat-

verein. Seit 1984 gehört er dem Stadtrat Königsbrunn und dem Kreistag Augsburg an.

Johannes Hintersberger steckt **Manfred Buhl** (li.) das **Bundesverdienstkreuz** an.

